

Grupo Parlamentario

Parlamento de	Andalucia
Asiento n	Fecha
013313	2 1. 06. 2 1
N de hojasi 🔨	Hera 10¹38
REGISTRO DE	ENTRADA

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Ismael Sánchez Castillo, diputado del **Grupo Parlamentario de Adelante Andalucía** (AA), con arreglo a lo previsto en el Reglamento de la Cámara, formula a la Consejería de Turismo, Regeneración, Justica y Administración Local la siguiente:

PREGUNTA CON RUEGO DE CONTESTACIÓN ESCRITA

Relativa a:

Ciudad de la Justicia en Alcalá de Guadaíra (Sevilla)

Exposición de Motivos

Hace más de año y medio se anunció por parte del Gobierno andaluz la construcción de una ciudad de la justicia en Alcalá de Guadaíra, en unos terrenos cedidos a la Junta de Andalucía en la zona denominada Montecarmelo.

Una ciudad como Alcalá, la tercera más poblada de Sevilla tiene diseminado todos los edificios judiciales, con los perjuicios que ello conlleva para la ciudadanía.

Preguntas:

- 1.- ¿Se ha realizado el proyecto de la ciudad de la justicia de Alcalá de Guadaíra?
- 2.- ¿Se tiene previsto dotación presupuestaria para esta infraestructura?

Parlamento de Andalucía, a 21 de junio de 2021

Ismael Sánchez Castillo